

## LA MISSION DE COORDINATEUR D'UN GROUPE SVECJ

Rappel des articles du Projet de vie concernant les groupes locaux :

- 79.** *Les membres assez rapprochés pour se réunir régulièrement forment des groupes reconnus par le responsable de fraternité, selon les modalités fixées aux articles 82 et 84.*
- 80.** *Chaque groupe est animé par un coordinateur élu pour un mandat de trois ans, renouvelable une fois. Sont électeurs et éligibles les membres qui ont prononcé au moins un premier engagement.*
- 81.** *Quant aux membres isolés, des moyens tels que correspondance, visites, rencontres, seront mis en œuvre afin de leur assurer le bien de la vie fraternelle.*

### 1. Une mission de communion et de bienveillance :

- en prenant soin de la cohésion du groupe dans le respect des différentes personnalités.
- en confiant des tâches aux membres selon leur compétence.
- en étant attentif aux absents : frères ou sœurs malades, en difficulté etc.
- en assurant la coordination entre les rencontres.

### 2. Une mission de veilleur, d'éveilleur, de réveilleur

- en veillant à ce que chacun soit accompagné spirituellement.
- en étant soucieux de la progression de chacun dans l'engagement qu'il a prononcé.
- en rappelant l'importance de témoigner du radicalisme évangélique au cœur du monde.
- en stimulant la participation aux retraites et autres propositions de la Famille ou de la fraternité.

### TÉMOIN auprès de la SVECJ et de la Famille :

- Avec le responsable de fraternité, il fait le lien entre le groupe et les différentes instances de la famille. Il recueille et transmet les informations pour une mise en œuvre des orientations régionales et fédérales au sein du groupe local.
- il participe aux réunions de responsables où se réfléchit, s'approfondit et se renouvelle l'esprit de la Famille.
- il fait remonter la vie du groupe et de ses membres qui sont signes de salut et d'espérance.
- il apporte son soutien au groupe et/ou à un membre lorsque des difficultés surgissent.
- le coordinateur n'est pas forcément l'animateur de la rencontre.

### RELAIS de l'appel du Christ :

- il signifie que toute vie évangélique est réponse à un appel qui vient d'un Autre, le Christ.
- il stimule chaque membre à entrer davantage dans l'esprit de la Famille et aller plus loin dans la fidélité à son engagement.
- il aide chacun à discerner la volonté de Dieu manifestée par la relecture personnelle et la voix de l'Église.

Chaque rencontre réalise quelque chose du mystère de l'Église. Elle est signe de fraternité, lieu de ressourcement pour la route. Ce ne sont pas des idées qui rassemblent ses membres mais quelqu'un de vivant : « car là où deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis au milieu d'eux » (Mt 18,20).